

Linden | 27.10.2013 | 12:03 Uhr

Mann von Zug der Rottal-Bahn überrollt und getötet



Die Feuerwehr war den Fahrgästen beim Verlassen des Regionalzuges auf freier Strecke behilflich. –

Foto: Kreibich

Ein 77-jähriger Mann aus dem Gemeindebereich Linden (Ortsteil von Hebertsfelden) ist am Samstagabend von einem Zug der Rottal-Bahn überrollt und dabei getötet worden. Das tragische Unglück im Landkreis Rottal-Inn ereignete sich gegen 19.30 Uhr auf offener Strecke.

Das Polizeipräsidium Niederbayern geht von einem Unfall aus, nicht von einem Suizid. Warum der Mann die Gleise verbotener Maßen überquert hat, ist noch Gegenstand der Ermittlungen. – ub

(Bericht in der Online-Ausgabe des Rottaler Anzeigers am Sonntag, den 27.10.2013)



zum Schließen hier drücken